
Il était une fois 
le développement 

de la filière de 
l’Arnica montana



Un jour, l’idée a 
germé entre des 

acteurs des 
Hautes-Alpes,



de relever le défi de 
produire à grande échelle



cette plante de 
nos montagnes, 

réputée très 
difficile à cultiver !



3 500 plants ont vu le jour 
grâce aux mains expertes du 

jardin du Lautaret





et ont été transplantés 
chez 4 agriculteurs et 

agricultrices.





Des tests de 
fertilisants bio et 
respectueux de la 

nature





de relever le défi de 
produire à grande échelle

sont actuellement 
menés pour étudier 
leur potentiel effet 

bénéfique.



Des stations météos vont 
être installées,



pour analyser le 
développement des 

Arnicas au regard des 
conditions climatiques.



Affaire 
à suivre !



www.jardindulautaret.com


